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 なかよし学級の１１名のうち、参加希望の１０

名は、先週木・金曜日一泊で行われた「市特別支

援教育研究会交流学習会」に参加し、大いに活躍

してきました。 

 この交流学習会は３２回を数え、毎年一回、市

内の特別支援学級籍の参加希望者が学習発表や、

夕食・入浴、散策やスポーツ大会を通して、交流

親睦を深めるものです。このさまざまな活動を通

して、毎年、子どもたちの心の豊かさや互いを支

える気持ちが一層育まれていくのがわかる二日

間になっています。今年度の会もそうでした。  一日目午前の発表 

 楽しんだね、そして、よくがんばったね、参加 大きな拍手をもらった 

した子どもたち…               ハンドベル合奏（上） 

 一日半一緒にいることで一つの仲間としての意識が高まったのでし 

ょうね？互いを思う

目が優しくなってい

る雰囲気を受けまし

た。 

 一ついい思い出が

できたことでしょう。 

 発表会の会場でくつろ 

ぐ子どもたち（右２枚） 

 おはらい町の散歩 

では、ソフトクリームやコロッケ、お菓子を自分で買って食べ、食事も入浴も支援を受けながら

も自分で進め…そこには、恐るおそる、自然と一人立ちをしていこうとする子どもたちの姿があ

りました。次の朝のスポーツ大会も体調不良の子もおらず、全員元気に７種類のスポーツやゲー 

ムを楽しんでいました。企画運営もふくめ、支えていただいた先生方、 

支援員さんに大感謝ですね。 ゲーム・スポーツ大会を楽しむ子どもたち（下４枚） 

 

ホームページ http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/ 

 

 

めざす     「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子 

子ども像  「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子 

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子 

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、 子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校 

 

なかよし学級、交流学習会へ 10／２０・２１ 

http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/


 

 

 今週月曜日１限目に、後期学級委員と委員会委

員長の任命を行いました。全校の前に出てならび、

みんなから「がんばれ」「いっしょにがんばろう」

の拍手を受けました。（写真右・右下） 

 「初心、忘るるべからず」 

 「やるぞ」という初めの気持ちを続け、みんな

のために、さまざまな活動に取り組んでほしいと

思います。 

 また、この会で、前号で紹介した「市小学校陸

上記録会」の入賞者も表彰しました。（写真右） 

 男子１００Ｍ ５位 鈴木大智君 13”89 

 女子１００Ｍ ２位 福田 碧さん 13”55 

   １００Ｍ ８位 矢口七保さん 14”27 

   ４×１００ＭＲ ２位 

    稻垣七星さん・福田 碧さん・下脇遥奈さん・矢口七保さん 56”04（大会新） 

 以上です。おめでとう。 

 

 夏休み中の作品募集で、市人権 

施策推進協議会よりの「人権尊重 

啓発ポスター」の入賞の通知が届きました。 

  市長賞  西村 璃音君（１Ｂ） 

  会長賞  上阪 野々花さん、出口 栞さん（ともに６Ｂ） 

  奨励賞  新田 光梨（ひかり）さん（１Ｄ）、野嶋 沙妃（さき）さん（２Ｃ） 

       阿部 真衣佳さん、松原 快君（ともに６Ｂ） です。おめでとうございます。 

 

 

 

 ＰＴＡ本部役員さん（主に林会長初め副会長さんと生徒指導部の方々）は、夏休みに校区内の

交通危険個所や夜間暗いところなどをチェックしました。この活動も毎年行われており、少しず

つ改善されてきています。昨年度から数カ所、飛び出しのマークや横断歩道などの再塗装を行っ

ていただきました。 

 これらを、小俣小・明野小・小俣中の三校ＰＴＡ会長の連名で、小俣中学校区青少年健全育成

協議会にまとめて提出し、そこから伊勢市へ改善を求める形で要請活動をしていただきます。 

地道な活動ですが、このように地域より毎年、いつもいつも声をあげていくことが大切なのだ

と思います。また、地区委員さんには、ストップ人形やストップマークの設置もしていただきま

した。ありがとうございました。今年度は下記の数点を要望としてあげました。ご承知ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休み作品、入賞おめでとう！ 

ＰＴＡ、校区内危険個所の改善を市へ！ 

学級委員、委員長の任命 

○湯田地区のメイン道路 車の通行量は多いが、道幅は狭く歩道もない 

→路側帯のカラー舗装などの改善要望 

○明野３ 庚申前の信号 青信号が短く、多くの人数が渡れない 

→今年度、横断の青信号を延長してもらいましたが、より延長を要望 

○明野１ へんば餅本店近くのＴ字路、街道筋で交通量も多く、スピードを出す車も多い、見通しも悪い 

                    →歩行者や自転車の安全確保の方策を要望 

○明野３ 庚申から新道路への来たところの横断歩道 →信号の設置と街灯の設置を要望 

○明野３ 越智医院裏、村松への道路（明野３Ｂが横断する道路） →街灯の設置を要望 

○岩崎橋から明野小までの東側の歩道を設置要望 

○六軒屋～湯田への横断歩道の再舗装を要望 


